

Arthur Bélanger, pour porter le No 890;
Joseph Proulx, pour porter le No 892;
Jos. Aimé Lacombe, pour porter le No 893;
Jos. Turcot, pour porter le No 895;
Théodore Lauzier, pour porter le No 896;
Aristide Lefebvre, pour porter le No 898;
Nicolas Ls Gass, pour porter le No 901;
Augustin Ouellette, pour porter le No 902;
Japhet Brisebois, pour porter le No 903;
Louis Cormier, pour porter le No 827.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver la nomination des personnes ci-dessus mentionnées.

3.—Soumise une communication de la Montreal Water and Power Co., faisant certaines suggestions au sujet de son service.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer ladite Compagnie que le Bureau des Commissaires a demandé au Conseil de nommer des experts pour examiner sa propriété, mais qu'en attendant la décision du Conseil, le Bureau des Commissaires n'a pas d'objection à examiner les plans des extensions qu'elle se propose de soumettre.

4.—(20269) Soumise une communication de l'Association des Ingénieurs Stationnaires, au sujet de la nomination de deux nouveaux Assistants-Inspecteurs des Chaudières.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'informer ladite Association que l'un de ses inspecteurs a été nommé, et que pour ce qui regarde le deuxième, des examens seront subis, et le plus compétent nommé.

5.—(19959) Soumis le dossier, au sujet de l'acte d'arrangement entre la Ville et la Compagnie du Pacifique Canadien, concernant la cession de certaines rues situées aux alentours de la gare Viger.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si les prétentions de la Compagnie sont bien fondées et si la Ville est tenue d'effacer ses rues du registre des rues publiques, et dans l'affirmative, de faire rapport au Conseil en conséquence.

6.—(20246) Soumis un protêt de M. Napoléon Masson, au sujet d'une demande de permis de construction.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport immédiat.

7.—(19054) Soumise une communication de la Compagnie du Téléphone Bell, demandant que la clause 5 des conditions imposées, en rapport avec la construction d'une voûte, sous le trottoir, suivant permis, accordé par le Conseil le 4 mai 1914, soit amendée, en remplaçant les mots "48 heures, par les mots, 1 mois", conformément au règlement 432, section 23b.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil que le rapport des Commissaires en date du 30 avril 1914, approuvé le 4 mai, soit reconsidéré et amendé dans le sens indiqué ci-dessus.

8.—Son Honneur le Maire soumet le budget de la Ville de Paris.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à M. le Commissaire Hébert pour examen.

9.—Soumise une communication du Comité France-Amérique, sollicitant une entrevue avec le Bureau au sujet de la création d'un musée d'art.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Arthur Bélanger, to bear No. 890;
Joseph Proulx, to bear No. 892;
Jos. Aimé Lacombe, to bear No. 893;
Jos. Turcot, to bear No. 895;
Théodore Lauzier, to bear No. 896;
Aristide Lefebvre, to bear No. 898;
Nicolas Ls. Gass, to bear No. 901;
Augustin Ouellette, to bear No. 902;
Japhet Brisebois, to bear No. 903;
Louis Cormier, to bear No. 827.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said appointments be approved.

3.—Submitted a communication from the Montreal Water & Power Co., making certain suggestions anent its service.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said Company be informed that the Board of Commissioners have asked Council to appoint experts to inspect its plant, but, in the meantime, the Board of Commissioners are willing to examine the plans of the extensions which it proposes to submit.

4.—(20269) Submitted a communication from the Association of Stationery Engineers, anent the appointment of two new assistant Boiler Inspectors.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said Association be informed that one of its inspectors has been appointed, and as to the second one, examinations will be held and the most competent man will be appointed.

5.—(19959) Submitted the documents anent the deed of agreement between the City and the Canadian Pacific Railway Co. re cession of certain streets situated around Viger Station.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department in order to know whether the contentions of the Company are well founded and whether the City is held to erase its streets from the register of public streets, and, if so, that a report be made to Council accordingly.

6.—(20246) Submitted a protest from Mr. Napoléon Masson, anent an application for a building permit.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for an immediate report.

7.—(19054) Submitted a communication from the Bell Telephone Co., asking that clause 5 of the conditions imposed, in connection with the construction of a vault, under the sidewalk, according to the permit granted by Council on the 4th May 1914, be amended, by replacing the words: "48 hours", by the words: "1 month", in accordance with By-law 432, section 23b.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that the report of the Commissioners, dated the 30th April 1914, be rescinded and amended accordingly.

8.—His Worship the Mayor submitted the budget of the City of Paris.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to Commissioner Hébert for consideration.

9.—Submitted a communication from the France-Amérique Committee, asking for an interview with the Board anent the establishment of an Art Museum.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was